



### La tarjeta para el control del personal en grandes instalaciones...

El problema del acceso a los medicamentos en los grandes centros sanitarios preocupa mucho. Actualmente, prácticamente cualquier persona que trabaje dentro de las instalaciones puede acceder a la farmacia interna o a uno o más botiquines.

Al proteger estas áreas con una tarjeta biométrica, como **PrivacyCard**, es posible garantizar un mejor control del acceso a los medicamentos, evitando su sustracción indebida.



Otro importante problema de los hospitales, así como de todos aquellos establecimientos en los que el personal se mueve con relativa libertad, es el de controlar la asistencia del mismo. Con mucha frecuencia vemos reportajes televisivos o leemos artículos periodísticos relacionados con las personas que fichan en nombre de otras. Este comportamiento parece estar muy extendido en los grandes complejos hospitalarios.

**PrivacyCard** garantiza que la credencial es utilizada únicamente por su propietario.

### ¿POR QUÉ UTILIZAR NUESTRO SISTEMA?

SISTEMA ACTUAL	CON PRIVACYCARD
Hay una falta de seguridad a la hora de fichar, dado que, como sabemos por el fenómeno de los "listillos de la ficha", es posible que un colega fiche con la credencial de otra persona.	<b>PrivacyCard</b> de un sistema interno de trazabilidad que consiste en almacenar el número de serie del lector que se ha utilizado para la validación de la asistencia. Además, garantiza que el empleado ha fichado personalmente.
Los sindicatos se oponen a la recopilación de datos biométricos de los empleados y al uso de los mismos para el control de asistencia.	Los sindicatos no tendrán ningún motivo para oponerse a este sistema, ya que, además de respetar la privacidad, los datos recopilados permanecen en manos del empleado.
Recopilación de datos confidenciales de los empleados y los pasajeros y cumplimentación de numerosos formularios RGPD.	No existe ningún problema de privacidad, este sistema es plenamente conforme con las normas de protección de la privacidad, por lo que no es necesario firmar ningún formulario GDPR.

La característica que nos hace únicos, y que hemos patentado a escala internacional, consiste en una extraordinaria técnica específica: el sistema prevé la gestión de datos biométricos, extremadamente confidenciales y valiosos al ser únicos, totalmente fuera de línea, para la fase tanto de recopilación como de verificación, que permanecen siempre en manos de la persona interesada y no pueden ser divulgados ni siquiera en caso de negligencia. Por lo tanto, el sistema garantiza la máxima protección de estos datos específicos, evitando los problemas de conservación, transferencia y tratamiento, que podrían entrar en conflicto con la estricta normativa europea en materia de privacidad.

## ¡La tarjeta biométrica 100% segura!

La **PrivacyCard**, segura y personal, ha sido diseñada para proteger la privacidad del ciudadano.

¡Garantiza que el usuario es efectivamente el propietario de la tarjeta, pero al mismo tiempo no proporciona información personal sobre el usuario!

